

business may ultimately be reflected in the higher cost of professional service to the consumer.

A copy of the relevant Minutes of Proceedings and Evidence (*Issues Nos. 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116 and 117*) is tabled.

Respectfully submitted,

*Le président*

**JOHN EVANS**

*Chairman*

l'augmentation des frais d'exploitation pourrait finalement entraîner une hausse du coût des services rendus aux consommateurs par les spécialistes.

Un exemplaire des procès-verbaux et témoignages s'y rapportant (fascicules n<sup>os</sup> 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116 et 117) est déposé.

Respectueusement soumis,

Le Comité a examiné son projet de rapport. Sur motion de M. Ferguson, il est convenu que le projet de rapport sur les avis de motion des voies et moyens visant à modifier la Loi de l'impôt sur le revenu et les Règles de 1971 concernant l'application de l'impôt sur le revenu sera soumis au Comité. Le Comité a également examiné le projet de rapport de M. Lambert, il est convenu que ce rapport sera soumis au Comité. Le Comité a également examiné le projet de rapport de M. Bloomfield, il est convenu que ce rapport sera soumis au Comité. Le Comité a également examiné le projet de rapport de M. Evans, il est convenu que ce rapport sera soumis au Comité. Le Comité a également examiné le projet de rapport de M. ...

The Committee considered its draft report. On motion of Mr. Ferguson, it was agreed that the draft report on the Notice of Ways and Means Motion to amend the Income Tax Act and the Income Tax Application Rules, 1971, be tabled as the Eighteenth Report of the Committee. On motion of Mr. Lambert, it was agreed that the draft report on the Committee's Order of Reference dated Wednesday, August 4, 1982, the Chairman deposit the Eighteenth Report of the Committee with the Clerk of the House. On motion of Mr. Bloomfield, it was agreed that the Committee authorize the advertising that was placed in major daily newspapers for written submissions relating to the Committee's Order of Reference concerning the Notice of Ways and Means Motion to amend the Income Tax Act and the Income Tax Application Rules, 1971.

A 9:34, le Comité reprend ses travaux jusqu'à nouvelle convocation de président.

At 9:34 o'clock a.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

Le greffier du Comité  
Richard Burns  
Clerk of the Committee